Anfrage Deniz Kurku für die SPD-Fraktion (A6)

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Auf Antrag des RH Neugebauer für die Piraten-Fraktion gemeinsam mit dem Bürgerforum Freie Wähler vom 16.01.2013: "Öffentlicher Zugang zum Beschlusscontrolling bei Beschlüssen aus dem öffentlichen Teil des Rates"

wurde nach entsprechendem Ratsbeschluss der Zugang zu den Vorgängen, die Beschlüsse aus dem öffentlichen Teil der Sitzungen betreffen, auch öffentlich frei gegeben.

Damit sollen alle Delmenhorsterinnen und Delmenhorster Einsicht in das Beschlusscontrolling für öffentliche Beschlüsse im öffentlichen Teil des Ratsinformationssystems auf der Homepage der Stadt www.delmenhorst.de erhalten.

Seit Längerem ist das Beschlusscontrolling nicht mehr öffentlich auf der Internetseite www.delmenhorst.de zu finden.

Meine Frage hierzu im Namen der SPD-Stadtratsfraktion:

Was sind die Gründe dafür, dass dieser sinnvolle Service für die Bürgerinnen und Bürger abgeschaltet wurde?

Wann ist mit einer Wiedereinstellung zu rechnen, damit eine Umsetzung von Beschlüssen wieder nachzulesen ist?

Mit freundlichen Grüßen

Deniz Kurku SPD-Stadtratsfraktion